Motivating Your Athletes

Baseball was my passion growing up, and I could hardly wait for spring to arrive so I could play.

When I was 12, all my school friends tried out for a new team, so I joined them. Coach Archer, the father of the pitcher, told me to go to right field. At the end of the first practice he told me I wasn’t good enough to be a starter and that I wouldn’t get to play much that year, but if I wanted to stay on the team maybe I’d get to play the next year. I quit.

I could hardly see to bike home because of the tears. Rejected from the game I loved and the friends with whom I had always played, the despair was almost more than I could bear. Ashamed to go home and tell my parents that I didn’t make the team, I biked around aimlessly when I happened to pass a school playground where another team of my age group was practicing. I stopped and watched.
After a while, the coach, Mr. Hickey, probably noticing my dejected look, came over and asked 

if I wanted to play. With some reluctance, perhaps fearing another rejection, I mumbled that I did but that I didn’t know anyone. Mr. Hickey put his arm around me and introduced me to the team. He asked what position I played, and I told him I liked to pitch. He said, “Great, we need a pitcher.” I threw hard but wild that day. Coach Hickey offered words of encouragement, something I desperately needed at that moment. In the next few practices he taught me a lot about pitching, and my control improved quickly.

Two weeks later we played a five-inning game against Coach Archer and all my friends. We won the game 1 to 0, and I struck out 14 of the 15 batters. After the game Coach Archer said, “I didn’t know you could pitch like that. Why don’t you come back and play for us?” You know what I would have liked to have told him . . . but I think I said something about the fact that he never asked if I could pitch, and that I was happy with my new team because the coach encouraged me.

You know the importance of motivation, and you know it is a complex subject,

but because it is complex you may be tempted to latch onto one of several oversimplified

approaches. For example:

▶- Some coaches are known for using the donkey approach to motivation. They see people and donkeys as similar—stubborn and stupid. In their view the only way to motivate players is the carrot (reward) and stick (punishment) approach, with emphasis on the stick.

- Some coaches adopt the stork approach. They see motivation as something they give to players, like a stork bringing a bundle of joy to its mother. In this view, coaches have motivation and deliver it to their players when they choose, often dispensing it by waxing eloquently in oratorical pep talks.
Мотивация своих спортсменов
В детстве мой страстью был бейсбол, я едва мог дождаться весны, чтобы начать играть. Когда мне было 12, все мои школьные друзья проходили отбор в новую команду, и я к ним присоединился. Тренер Арчер, отец одного из питчеров, отправил меня на правое поле. В конце первой тренировки он сказал, что я недостаточно хорош, чтобы быть стартером и мне не доведется много играть в этом году, но если я захочу остаться в команде, возможно, буду играть в следующем. Я бросил.

Я почти не видел дорогу из-за слез, когда ехал домой на велосипеде. Отстранённый от игры, которую любил, и друзей, с которыми всегда играл, я чувствовал почти невыносимое отчаяние. Слишком пристыженный, чтобы идти домой и сообщить родителям о том, что не попал в команду, я бесцельно катался, когда случайно приехал на школьную спортплощадку, где тренировалась другая команда моих ровесников. Я остановился и стал наблюдать за ними.

Спустя какое-то время тренер, мистер Хики, видимо, заметив мой удрученный вид, подошёл и спросил, хочу ли я играть. Несколько неохотно, возможно, из-за страха снова быть отвергнутым, я пробормотал, что хочу, но никого не знаю. Мистер Хики обхватил меня рукой и представил команде. Он спросил, на какой позиции я играю, и я ответил, что мне нравится подавать. Он сказал: «Отлично, нам как раз нужен питчер». В тот день я бросал с силой, но невпопад. Тренер Хики приободрил меня, что было крайне необходимо мне на тот момент. Во время следующих нескольких тренировок он многому научил меня, и скоро я стал попадать намного лучше.

Двумя неделями позже мы провели встречу в 5 иннингов против команды тренера Арчера и всех моих друзей. Мы победили со счетом 1:0, а я выбил в аут 14 из 15 бьющих. После игры тренер Арчер сказал: «Я и не знал, что ты можешь так подавать. Не хочешь вернуться и играть за нас?» Знаете, что бы я хотел ему ответить… но, думаю, я сказал, что он никогда и не спрашивал, могу ли я подавать, и что мне повезло с новой командой, в которой тренер меня поддерживает. 

Важность мотивации ни для кого не секрет, как и то, что добиться её непросто, из-за чего можно легко поддаться искушению прибегнуть к одной из упрощенных тактик. Например: 

- Известно, что некоторые тренеры для повышения мотивации пользуются методом, который применяют к ослам. Для них люди и ослы похожи – такие же упрямые и глупые. С их точки зрения мотивировать игроков возможно лишь только при помощи морковки (поощрения) и палки (наказания), с акцентом на последней.

- Другие тренеры придерживаются метода аиста. Мотивация для них – это нечто, что они даруют игрокам подобно аисту, приносящему  сверток счастья матери. Таким образом, тренеры прибегают к мотивации игроков, когда захотят, часто выразительно вставляя её в свои ободряющие речевки.
